



～わたあめコーチから～

甲府みなみ幼稚園のお友達元気してるかな～(^^)わたあめコーチ、どんぐりコーチおひげコーチはめっちゃくちゃ元気です！お外に出てきたときから、全力ダッシュで「サッカー教室たのしみ！」とコーチに言いに来てくれたよね！お外で遊ぶのも、ボールで遊ぶのも大好きなお友達が多いんだな～と感心しました！最後の試合でもボールを追いかけてるときに転んでもすぐに立ち上がって強かったよね！お外が温かくなってきているから、水分補給を忘れずにいっぱい遊んでね(^^)／



～先生から～

長田 なつみ

普段あまり外遊びをしない子も積極的にボールに触れようとする姿が見られました。

新しいクラスになったばかりでしたが、スポーツを通し、楽しく、仲良く活動が出来たと思います。

普段このような機会(全体で行うスポーツ)はないので、機会があれば参加したいです。

また今回の活動を生かし、ボール遊びに興味を持ってもらえたらと思います。

佐野 由貴

今日のサッカー教室をとても楽しみにしていたようです。

いつも、休み時間等でサッカーをする子はほとんど男の子が多いのですが、今日は女の子も積極的に参加し、サッカーを楽しんでいました。

お友達との関わりを持ち、協力、団結する姿を見ることができ、成長した姿が感じられました。

この活動を通し、運動に興味を持ってくれると良いなと思います。

またこのような機会があれば嬉しいです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会